



EN LA CABINA DE **abc** Radio

Tec Regional 50 años de ser un agente de cambio

En entrevista para ABC Radio la doctora Esperanza Aguillón Robles directora de la institución, dijo que ha dejado huella en el país y representa una gran aportación a la vida académica de San Luis Potosí, por lo que festejarán con mucho orgullo.

www.elsoldesanluis.com.mx



El Sol de San Luis



SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 7 DE FEBRERO DE 2020 | AÑO LXVIII | NO. 24,019 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LE FALTABA LA DECLARATORIA OFICIAL

Tamtoc, nueva zona arqueológica: INAH

EMANUEL LANDEROS

La ampliarán en 17 hectáreas y será explorada, anunció el gobernador Juan Manuel Carreras y la titular de Secult Alejandra Frausto Guerrero

Tras sostener una reunión de trabajo con el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú, así como con la titular federal de Cultura, Alejandra Frausto Guerrero, el gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras, agradeció el respaldo para avanzar en los proyectos estratégicos

de infraestructura aeroportuaria, movilidad y difusión de la riqueza antropológica de San Luis Potosí. Durante la primera reunión donde participó el Director General de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, Óscar Artemio Arguello, se dio seguimiento a proyectos de infraestructura. **Pág. 4**



El mandatario estatal trató con el secretario de la SCT Javier Jiménez Espriú sobre obras estratégicas /CORTESÍA GOBIERNO DEL ESTADO



NACIONAL

Hoy anunciará AMLO si vende o renta avión

Alejandro Díaz de León Carrillo gobernador del Banco de México diseñó la estrategia para arrendar el avión José María Morelos y Pavón, que el presidente López Obrador no puede vender y planea rifar. **Pág. 17**

CARLOS LARA



LOCAL

Empresarios tendrán terna para nuevo fiscal

El PAN pidió que no se nombre hasta en tanto no se consulte con los diversos sectores, la propuesta, a fin de quien reciba el nombramiento cuente con la probidad y aprobación necesaria para ese cargo. **Pág. 6**

ESCRIBEN

PRISMA

- Que en el PRI si están de adorno
- Cuál austeridad en los de Morena

Pág. 2

Roberto Aguilar

Pág. 18



Queman 600 kilos de enervantes

Incineró el Ejército diversos tipos de enervantes con un valor en el mercado de 63 millones de pesos, en ceremonia realizada en Mexquitic a la que asistieron alumnos del Cobach, quienes fueron los encargados de encender el dispositivo con el que se activó el fuego. **Pág. 7**